

Prédication de l'Avent. — La prédication de l'Avent, à la Basilique, est faite cette année par les Messieurs du Séminaire. Samedi, jour de l'Immaculée Conception, c'est M. l'abbé Camille Roy qui fit le sermon. Prenant pour texte cette parole du Cantique des Cantiques : " Vous êtes toute belle, ô ma bien-aimée, et il n'y a pas de tache en vous ", il montra d'abord que la croyance à l'Immaculée Conception est aussi ancienne que l'Église, puis fit voir l'actualité frappante de la proclamation de ce dogme.

Dimanche, le 9 décembre, le sermon a été donné par M. le chanoine Gignac.

Le prédicateur a développé le texte interrogateur des envoyés de Jean à Jésus-Christ : " Etes-vous Celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? " Il a montré le peuple juif et le monde entier dans l'attente du grand événement qui a régénéré le monde. Il a prouvé quel besoin avait l'homme de la parole divine pour connaître tout son devoir moral. Et, appliquant cette vérité à la terrible guerre, il a proclamé que seul le Christ peut donner au monde la paix juste et durable à laquelle le monde aspire.

Eglise incendiée. — Un incendie désastreux a complètement détruit samedi matin, le 8 décembre, la belle église paroissiale de Ste-Anne de la Pocatière.

Le feu s'est déclaré vers 5.30 heures dans une petite chambre attenante à la sacristie et s'est rapidement communiqué à toute l'église qui fut vouée à une destruction complète. On a cru pendant quelque temps que le couvent et le collège auraient le même sort mais grâce au travail de la population, aidée par les élèves du collège, ces deux institutions furent épargnées.

Le feu se communiqua aussi à la toiture du presbytère que l'on a réussi cependant à sauver. Les citoyens et les élèves du collège réussirent à sauver tout ce qu'il y avait dans l'église : les ornements, les autels, les bancs et les tableaux qui furent transportés en lieu sûr.

On estime les pertes à \$100,000 compensées par environ \$50,000 d'assurance.

L'église incendiée était une des plus belles de notre diocèse. Elle avait été construite en 1845, lorsque M. Alexis Mailloux était curé ; en 1901, M. l'abbé Fraser, alors curé, la fit réparer avec bon goût. Elle avait été consacrée le 7 octobre 1846 par Mgr Augustin-Magloire Blanchet, évêque de Walla-Walla.

Aux prières. — Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme de M. Dominique Morissette, décédé dimanche matin, le 9 décembre, au presbytère de Saint-Joseph de Beauce.

Le défunt, âgé de 83 ans, était le père de M. l'abbé Alfred Morissette, curé de Saint-Joseph.